



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Diciembre 6, 2023

Habilidad de la semana de Boys Town: aceptar críticas o una consecuencia

1. Mira a la persona.
2. Di "Está bien".
3. Mantén la calma.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Este año iniciamos una nueva forma de contribuir a nuestra comunidad con The Days of Giving. Brindar a los niños la oportunidad de dar, incluso si tienen muy poco, los prepara para ver la belleza y sentir la alegría de la generosidad. También es un buen recordatorio para nosotros, como padres/tutores, de ser generosos en una época tan importante del año en medio de nuestras propias luchas. Donamos más de 900 artículos de tocador a Catholic Social Services y People City Mission y alrededor de 450 artículos de comida a People City Mission. Ambos tipos de artículos son tan cruciales para nuestra salud y supervivencia que pueden darse por sentado (lo sé porque tomé mi buena reserva de desodorante y pasta de dientes para regalar). Mañana se anima a los estudiantes a traer libros nuevos o usados en buen estado, que no son una necesidad, pero pueden ser una gran fuente de conocimiento o entretenimiento saludable para aquellos que carecen de ellos en sus vidas. ¡Asegúrese de celebrar la generosidad de sus hijos de una manera que promueva su continuación!

En Cristo,

Sra. Jennifer Tran

LOS DÍAS DE DAR

A la luz de nuestra virtud del mes de diciembre, la generosidad, tendremos Los Días de Dar. Habrá seis días a lo largo de diciembre en los que se les pedirá a sus hijos que donen una categoría específica de artículos para diversas causas o organizaciones benéficas. Los artículos se pueden llevar directamente al maestro del aula. Sé que esta puede ser una época del año difícil desde el punto de vista financiero, así que por favor solo da lo que puedas.

7 de diciembre – *Libros

11 de diciembre – *Juguetes

13 de diciembre: **Tarjetas de Navidad para los enfermos y los ancianos escritas en casa.**

15 de diciembre – *** Ropa de invierno (cualquier cosa, desde calcetines hasta abrigos)**

Las donaciones se llevarán a una amplia variedad de lugares necesitados, incluidos CSS, People City Mission, Children's Hospital, Nursing Home y City Impact.

***Nuevo o poco usado**

JUEVES 7 DE DICIEMBRE

Debido a que nuestra salida a la 1:00 p. m. es un jueves, **no** podremos ofrecer atención extendida.

Disculpe las molestias que esto cause. Por favor recoja a sus hijos antes de la 1:15 p.m. Sin embargo, todavía habrá **práctica de Tiro con Arco de 1:15 a 2:30**. Y no olvides que no tenemos clases el viernes 8 de diciembre para celebrar la Inmaculada Concepción.

CORO JUVENIL INMACULADA CONCEPCIÓN

¡Se anima a todos los estudiantes en los grados 3-8 a participar cantando en la Misa de la Inmaculada Concepción el **viernes 8 de diciembre** ! Nos reuniremos a las 6:00 p. m. en la entrada principal de la escuela para ensayar; La misa es a las 19:00 horas.



CENAR FUERA

Únase a nosotros para nuestra próxima CENA EN McDonald's en 2140 K Street, el **jueves 7 de diciembre de 4:00 p. m. a 7:00 p. m.** PTO recibirá el 20% de todas las compras esa noche. También puede comprar SCRIP a través de la escuela o la aplicación Raise Right para ayudar a beneficiar aún más a la escuela y la iglesia.

Esperamos verlos allí!

FONDO DE BONO DE NAVIDAD



El PTO de Blessed Sacrament se complace en continuar la tradición de organizar una campaña para proporcionar un generoso bono de Navidad a cada maestro y miembro del personal de Blessed Sacrament School. Únase a nosotros este año para reconocer las importantes contribuciones y esfuerzos de estas personas importantes que, a diario, marcan una diferencia tan importante en el desarrollo espiritual, intelectual, emocional y físico de nuestros niños. Este bono será posible gracias a donaciones de nuestras familias escolares como usted, quienes durante esta temporada de donaciones contribuyen con un generoso obsequio para mostrarles a nuestros maestros y personal cuánto los valoramos y apreciamos. Envíe su donación a través de la mochila de su hijo (haga los cheques a nombre de Blessed Sacrament PTO en un sobre cerrado etiquetado como PTO) o envíelo a través de Venmo a la presidenta del PTO, Clarissa Hunt, al código QR a continuación antes del **lunes 18 de diciembre**.

FORMULARIOS DE PRÉSTAMO DE LIBROS DE TEXTO

Cada uno de sus estudiantes (PK-7º) debería haber traído a casa ayer un formulario de préstamo de libros de texto para que lo firme y así obtener fondos para algunos de nuestros libros. **Por favor complete y firme el formulario AL FRENTE y AL TRASERO y devuélvalo a la escuela a más tardar el viernes 15 de diciembre**. Si tiene alguna pregunta, no dude en enviarnos un correo electrónico o visitar la oficina. ¡Podemos ayudarlo a completarlo en la oficina si es necesario!

\$ CAMBIAR UNIDAD



Les pedimos a sus hijos que traigan monedas sobrantes para ayudar a financiar un proyecto de mejora del patio de juegos para la Escuela Inmaculada Concepción en Basseterre, St. Kitts, Indias Occidentales. Es la única escuela católica de la isla en una zona de muy bajos ingresos. El equipamiento actual del parque

infantil está en mal estado y es inseguro. **Los estudiantes pueden traer "cambio" a sus aulas antes del viernes 15 de diciembre por esta noble causa.** ¡Gracias por tu generosidad!

SE NECESITAN TRABAJADORES DE CUIDADO EXTENDIDO DE BSS

Este puesto está abierto para el segundo semestre de este año escolar '23 -' 24. Los deberes incluyen co-supervisar un pequeño grupo de estudiantes uno o más días a la semana (aperturas los martes, miércoles y jueves) en la Escuela Blessed Sacrament de 3:15 a 5:45 a más tardar. Tenga en cuenta que si tiene hijos en Blessed Sacrament School, podrían asistir a Extended Care los días que trabaja de forma gratuita y usted

recibiría un descuento en la matrícula además del pago regular. Si está interesado, envíe un correo electrónico a megan-brown@cdolinc.net

VALE

¡No te olvides de SCRIP cuando comiences tus compras navideñas! **Los pedidos especiales deben recibirse antes del 9 de diciembre para poder tenerlos antes del 22 de diciembre.** Visite <https://www.raiseright.com/shop> para ver todas las tarjetas de regalo disponibles. ¡Utilice tarjetas de regalo cuando compre alimentos para sus grandes reuniones familiares! ¿Tiene una familia a la que le resulta difícil comprar? *Te veo mamá del adolescente quisquilloso*. ¡Muchas tarjetas de regalo desde \$5! ¿No estás seguro de qué regalarles a los profesores de tus hijos? ¡Tenemos certificados de regalo SCRIP para que puedan elegir exactamente lo que quieren o hay una **lista de deseos de maestros adjunta** para guiarlo a sus lugares favoritos! Los vales estarán disponibles entre las Misas de este domingo y durante el horario habitual de la Rectoría. Comuníquese con Jennie Korth en jenniekorth@gmail.com o envíe un mensaje de texto al 402-366-4218 para obtener más información o realizar pedidos especiales.

PROGRAMA DE NAVIDAD 18 DE DICIEMBRE

El programa de Navidad de este año será el **lunes 18 de diciembre a las 6:30 p.m.** y contará con todos los estudiantes de PK-5 y estudiantes de secundaria que participan en coro y teatro. Todos los estudiantes que participen en el espectáculo deben dejar sus abrigos con sus padres/tutores. PK-4 se reportará a su salón de clases principal. Los estudiantes de 5 a 8 se presentarán en el área del pasillo afuera de la puerta trasera del gimnasio. Todos aquellos que no necesiten cambiarse antes del programa deberán llegar a **las 6:15** y aquellos que sí hagan cambio antes del programa deberán llegar a las **6:10**. ¡Por favor, vista a sus hijos con sus mejores galas!

PRÓXIMO SIMULACRO DE BLOQUEO

El próximo martes habrá un simulacro de encierro. Consistirá en que la Sra. Tran anuncie "Cerraduras, luces, fuera del sitio" por el intercomunicador, los maestros cierren las puertas, apaguen las luces y muevan a los estudiantes a la esquina del salón para esperar en silencio, y algunos miembros del personal revisarán cada salón. desde el exterior y abriendo la puerta para indicar el final del simulacro. Por favor, informe a la Sra. Tran o al maestro de salón de su hijo si necesitamos tomar alguna precaución con sus hijos.

*TRADUCIDO POR GOOGLE TRADUCIR